



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

*Internship* adalah sebuah mata kuliah wajib untuk mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara, sebagai salah satu syarat kelulusan Sarjana Seni. Dalam memenuhi syarat tersebut, penulis melakukan praktik kerja magang di perusahaan jasa *advertising agency*, *Bluecircle Advertising*.

Selama diperkuliahan begitu banyak ilmu pengetahuan dan keterampilan yang diterima oleh penulis. Tentunya banyak sekali teori dan praktik yang sudah diajarkan dan dilakukan, namun jika mahasiswa hanya menerima teori dan praktik yang diberikan dan dilakukan hanya di kampus, dan tidak pernah mencoba untuk langsung terjun didunia kerja, selanjutnya mahasiswa tersebut akan sulit menerima dan beradaptasi dengan dunia nyata yang jauh sekali berbeda dengan dunia perkuliahan. Oleh karena itu, Universitas Multimedia Nusantara (UMN) mewajibkan mahasiswa tingkat akhir untuk mengambil mata kuliah *Internship* (kerja magang).

UMN memberikan kebebasan kepada mahasiswanya untuk memilih perusahaan sebagai tempat magang, sesuai dengan bidang dan jurusannya. Dengan demikian maka mahasiswa akan belajar untuk bertanggung jawab dan pengalaman bekerja.

### 1.2 Maksud dan Tujuan Kerja

Pada saat melakukan kerja magang, mahasiswa mendapatkan kesempatan untuk merasakan langsung bagaimana proses kerja pada suatu perusahaan resmi dan profesional yang bergerak dengan sesuai bidang penulis selama perkuliahan. Pelaksanaan kerja magang ini menjadi dasar dalam menyusun laporan magang yang berisi rincian kegiatan kerja dan pengalaman yang dilakukan oleh penulis selama melakukan praktik kerja magang.

Penulis juga ingin mencari pengetahuan dan pengalaman yang berguna karena dengan melakukan praktek kerja magang ini, penulis bisa memperdalam pengetahuan dalam bidang desain grafis dan fotografi, penulis mendapatkan berbagai macam proyek pekerjaan yang berbeda sehingga bisa membuat penulis mengerti bagaimana nantinya suasana kerja di dunia kerja.

### **1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

UMN mewajibkan mahasiswa untuk mengambil mata kuliah *Internship* (praktek kerja magang) selama satu semester, dengan minimal praktik kerja selama dua bulan atau sesuai dengan kebutuhan dan kesempatan yang diberikan oleh pihak perusahaan terkait. Setiap mahasiswa yang ingin mengambil mata kuliah praktek kerja magang pada semester 8 dan harus sudah menyelesaikan seluruh studi disemester 1-6 dengan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) terakhir minimal 2,00. Lalu syarat yang lainnya, mahasiswa harus sudah menyelesaikan minimal 80 Satuan Kredit Semester (SKS) dan tanpa nilai E, namun diperbolehkan adanya nilai D maksimal 2 mata kuliah.

#### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Kerja magang dilakukan pada :

Waktu : 13 Maret 2013 – 11 Juni 2013

Perusahaan : Bluecircle Advertising

Alamat : Jl. Kemang barat no. 8  
Jakarta Selatan - 12730

Periode kerja magang yang telah ditempuh adalah 45 hari efektif terhitung sejak tanggal 13 Maret sampai dengan 11 Juni 2013. Waktu bekerja dari hari Senin sampai Jumat dari pukul 09.00 – selesai, dikarenakan selesainya tugas dan *deadline* dari *client* yang tidak tentu. Adanya waktu istirahat seperti perusahaan-perusahaan lainnya yaitu pukul 12.00 – 13.00 WIB.

### 1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pada awalnya penulis mencari perusahaan yang memang bergerak dibidang *advertising* yang fokus terhadap media *above the line* dan *below the line* melalui internet dan email. Lalu penulis wajib mengikuti prosedur administratif yang telah ditetapkan oleh UMN. Yaitu formulir permohonan kerja magang, mengajukan permohonan kerja magang keperusahaan yang dituju, setelah itu penulis dapat melaksanakan praktek kerja magangnya. Setelah mengirimkan *Curriculum Vitae* (CV) dan *Portofolio* kebeberapa *advertising agency*, penulis mendapatkan kesempatan untuk datang sekaligus wawancara di Bluecircle Advertising. Setelah itu, penulis diberi penjelasan tentang pekerjaan apa saja yang biasa dikerjakan di Bluecircle. Pada saat itu juga, penulis diberi kesempatan dan diterima magang disana, tetapi penulis baru bisa masuk besoknya. Pada awalnya penulis sudah dapat *brief* dari *client* mengenai tugas yang akan dikerjakan. Penulis diberi jabatan sebagai *Junior Art Director*.

Selama proses kerja magang berlangsung penulis juga selalu mengisi laporan mingguan dan daftar hadir yang diberikan oleh kampus. Ini merupakan salah satu syarat wajib kampus yang harus dilakukan selama proses kerja magang berlangsung agar tetap dipantau oleh kampus.

U M N